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COMPTE-RENDU DU CODIR DU JEUDI 05 SEPTEMBRE 2024 

 

 
Le jeudi 05 septembre 2024 s'est déroulé un CODIR de l’ASUL 8 Tennis de Table en présentiel 

sous la présidence de Monsieur FERRIERE Sylvain. Ce CODIR doit permettre de préparer la 

saison 2024/2025 qui commence. 

 

ETAIENT PRESENTS : 

 Membres du Comité Directeur 

M. FERRIERE Sylvain : Président 

M. CHAVEROT Gilbert : Trésorier 

M. FICHANT Jean-François : Secrétaire 

M. BERGMANN Paul : Membre 

M. BERTRAND Franck : Membre 

Mme DEREGNAUCOURT Justine : Membre 

M. HAREL Nicolas : Membre 

M. PAILLE Remy : Membre 

 

 Invités 

M. HELBERT Hugo : Entraîneur salarié 

 

 Excusés 

M. SOLARI Vincent : Membre 

Mme PALMER Karine : Membre 

 

La séance a commencé à 19h30. 

 

L'ordre du jour de cette réunion était le suivant : 

 

1) Rôles de chacun dans le CODIR 

2) Forum des Associations 

3) Gestion des clés 

4) Organisation des créneaux & gestion du nombre d’adhérents 

5) Gestion des équipes notamment le premier tour 

6) Bilan financier 

7) Point divers 
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1) Rôles de chacun dans le CODIR 

 

Ce premier CODIR après la nouvelle élection permet de définir les rôles de chacun au sein de notre 

CODIR : 

 

Président => Sylvain FERRIERE 

Trésorier => Gilbert CHAVEROT 

Secrétaire => Jean-François FICHANT 

 

Recherche de partenaire/Ecriture des dossiers => Justine DEREGNAUCOURT 

Pôle Communication (externe & interne) => Franck BERTRAND 

Pôle Arbitrage => Nicolas HAREL 

Pôle Santé/Bien-être => Remy PAILLE 

Pôle Gestion des équipes => Paul BERGMANN 

Pôle Matériel => Vincent SOLARI 

Pôle Evénementiel => Karine PALMER 

 

2) Forum des Associations 2024/2025 

Comme chaque année, le Forum des Associations du 8ème arrondissement sera le premier temps fort 

de la rentrée pour notre club. Il se tiendra le dimanche 8 septembre, Place Ambroise Courtois de 

10h à 17h. Ce forum permet de faire connaître notre sport et d’attirer de nouveaux adhérents pour la 

nouvelle saison. 

Pour la communication, les éléments suivants devront être amenés sur le stand : flyers, kakémono, 

affiches, fiches d’inscription et une table sera récupéré au Gymnase Simone Signoret afin de faire 

pratiquer les passant. En termes de ressources humaine, Hugo, J-F, Sylvain, Franck, Vincent, 

Justine, Gilbert & Kerem se relaieront sur le stand toute la journée. 

3) Gestion des clés de l’Espace 101 

Un constat est fait depuis plusieurs années. Il y a trop de trousseau de clé de l’Espace 101 qui 

circulent. Certaines personnes disposent de trousseau alors qu’il ne devrait pas les avoir. Afin 

d’avoir un trousseau de dépannage au gymnase pour fermer la salle le dimanche ou autres besoins, 

il faudra récupérer 1 ou 2 trousseaux de clés auprès des adhérents concernés. 

4) Organisation des créneaux & gestion du nombre d’adhérents 

Cette année nous avons décidé d’anticiper les inscriptions pendant l’été et cela a été bénéfique avec 

un grand nombre d’adhérents déjà inscrits début septembre. Nous constatons une forte demande 

pour les séances loisirs et globalement, à l’heure actuelle, le seuil de remplissage est pratiquement 

atteins. Il faudra relancer les adhérents de la saison dernière afin de leur dire de se réinscrire très 

vite s’ils veulent avoir une place. Enfin, si besoin une liste d’attente sera mise en place pour les 

créneaux les plus demandés en privilégiant les inscriptions des féminines dans les différents 

créneaux. 

5) Gestion des équipes notamment le premier tour 

Paul sera en vacance lors du début du championnat par équipe donc Hugo prendra le relai pendant 

son absence. 
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Comme chaque année, plusieurs cas ont été remontés pour la composition des équipes : 

- il y a un souhait qu’Alixane et Hermance jouent ensemble dans la même équipe 

- Cathy ne souhaite pas jouer en D2 mais elle pourra jouer en D1 comme souhaité 

Pour le premier tour du championnat par équipes, nous constatons un grand nombre d’absent ce qui 

est pénalisant pour la bonne cohésion des équipes. Le souhait de mettre en place une charte est 

nécessaire pour responsabiliser les joueurs lorsqu’ils s’inscrivent au championnat par équipes. Par 

conséquent, il faudra arbitrer pour le choix des équipes et la stratégie sportive du club. 

6) Point financier 

A la fin de l’année 2023/2024, le club enregistre un bilan négatif de 3-4 000 €. 

Cette année, nous avons 6 000 € d’aide pour la formation de Kerem que nous n’aurons pas l’année 

prochaine. Cependant, avec la mutation de Damien IVARS, Hampus devrait faire moins de 

prestation cette année. Les différentes mutations de joueurs très bien classés (Manon, Damien, 

Raphael,…) engendrent beaucoup de frais de mutation cette année. 

Pour le budget des 2 années à venir, un questionnement se pose sur la mise en place d’un forfait 

coaching pour les épreuves individuelles de nos joueurs. En effet, sur les épreuves individuelles, 

nos jeunes joueurs sont suivis par nos entraîneurs ce qui engendre des frais pour le club. 

De plus, il faudra modifier le barème de la prise en charge des frais de déplacement pour ces mêmes 

compétitions individuelles. Enfin, il faudra monter une commission finance pour fixer les prix des 

licences de l’année prochaine. 

7) Point Divers 

L’année prochaine, il faudra voir pour changer notre maillot club car le maillot actuel n’est plus en 

stock. Un maillot du centre d’entraînement sera réalisé auprès de notre nouveau partenaire Wack 

Sport. 

Une proposition d’un maillot d’entraînement pour le créneau loisir sera mise en place avec une page 

Pay Asso. 

De plus, pendant cette année, plusieurs chantiers devront être mis en place pour faciliter la rentrée 

prochaine :  

- un système d’automatisation de génération des factures pour soulager Gilbert 

- un formulaire sur notre site internet pour digitaliser et centraliser les fiches d’inscriptions 

Enfin, Patrick devient le correspondant Comité & Ligue et il recevra directement les informations 

nécessaires à la bonne organisation des compétitions individuelles, des stages,…. 

Fait à Lyon, le 02/12/2024 

 

 

    Secrétaire     Président 

   FICHANT Jean-François   FERRIERE Sylvain 

 


